

San Francisco : l'Association Nationale du Riffle est déclarée groupe terroriste



San Francisco, 5 septembre (RHC)- La ville étasunienne de San Francisco a déclaré l'Association Nationale du Riffle comme un groupe terroriste national et elle a appelé d'autres villes des États-Unis à en faire autant.

La Junte de Superviseurs de cette ville a fait cette déclaration à cause de la fusillade survenue le 28 juillet dernier dans la localité de Gilroy où 4 personnes ont été tuées et 13 autres blessées.

La superviseur du District 2 Catherine Stefani, a été l'auteure du document qui affirme que l'Association Nationale du Riffle diffuse de la propagande pour désinformer et qu'elle prétend tromper le public au sujet des dangers de la violence armée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201120-san-francisco-lassociation-nationale-du-rifle-est-declaree-groupe-terroriste>



Radio Habana Cuba